

今年の4月から木曽寮に勤務することになりました。木曽寮に勤務して、早や二ヶ月が過ぎようとしています。ですが、利用者の方とコミュニケーションをとり、今では気軽に話しかけていただけます。徐々に業務にも慣れてきましたが、まだまだ私は支援員として未熟ですので、先輩の支援員の姿を見習つて日々成長していきたいと思います。

木曽寮で暮らしている利用者の方々はとても明るく元気な方ばかりですので毎日笑つて過ごされています。そんな利用者の皆さんのお顔を見ると幸せな気持ちになります。

私事になりますが、先日娘が生まれ毎日充実した生

活を送っています。娘の顔を見るとどんなに忙しくて疲れている時も頑張ろうと思ふ気持ちになります。

娘のオムツの交換も業務で行っていることもあり戸惑うことなくできるようになりました。

仕事も家族も新しい環境になり、周りの皆さんにはご迷惑をおかけしますが、精一杯頑張っていきますのでよろしくお願ひいたします。



名古屋名物をいただきます



美しい歌声のコーラスボランティア



誕生日おめでとう 乾杯、

**木曽寮で勤務して**

支援員 竹原広樹

**宿直の夜 明佐野**

介護士に 苦労重たき  
春の月 真夜巡回の  
廊に立つ  
春月も 介護に追われ  
見すじまる  
巡回の 廊吹き抜けて  
風寒し

初音聴き  
老人ホーム  
真夜の月  
夜勤介護も  
ひとくぎり  
老人ホーム 屋外散歩や  
山若葉